
ANNEX 1b
THE ROYAL CANADIAN ARMY CADETS / CADETS ROYAUX DE L’ARMÉE CANADIENNE 

APPLICATION FOR THE ARMY CADET 
SERVICE MEDAL 

for FORMER CADETS 

DEMANDE POUR LA MÉDAILE DE 
SERVICE DES CADETS DE L’ARMÉE 

pour LES ANCIENS CADETS 

All Army Cadets (including former cadets) are eligible for the Army Cadet Service Medal after four years of continuous service. 

Tous les cadets de l’Armée (incluant les anciens cadets) sont éligibles à recevoir la médaille de service des cadets de l’Armée après 
quatre ans de service continu. 

This application is for / Cette demande est pour:   :  

Award to a former cadet (Attach $15.00 payment to the Army Cadet League of Canada) 
Remise à un ancien cadet (paiement ci-joint 15,00 $ a la LCAC) 

Replacement medal (Attach $15.00 to The Army Cadet League of Canada) 
Médaille de remplacement (paiement ci-joint 15,00 $ a la LCAC) 

SECTION 1 – Individual’s information (former cadet) / Information sur l’individu (ancient(ne) cadet(te) 

Cadet Name: 
Nom du cadet 

Last Rank: 
Dernier grade 

Corps: 

(DD/MM/YYYY-JJ/MM/AAA) (DD/MM/YYYY-JJ/MM/AAA) 

Date Enrolled 
Date d’inscription 

Date Released 
Date de départ 

# Years 
Served: 

Requestor’s signature 
Signature du demandeur 

Shipping Address 
Adresse postale 

Payment options / options pour le paiement: 

Cheque ($15.00) enclosed payable to The Army Cadet League of Canada
Cheque (15,00$) inclut.  Payable à la Ligue des cadets de l’Armée du Canada 

Credit card (provide your email address below so we can send you an invoice – medals will be shipped once payment received 
Carte de crédit (indiquez votre adresse e-mail ci-dessous pour que nous puissions vous envoyer une facture - les médailles 
seront expédiées une fois le paiement reçu) 

Email address: 
Adresse courriel: 

Send this form and cheque to The Army Cadet League of Canada at this address 
Envoyez-nous le formulaire et votre paiement a La Ligue des cadets de l’Armée du Canada à l’adresse suivante 

815 Blvd St Laurent Blvd, room/salle 219, Ottawa, Ontario, K1K 3A7 
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